

Pays Yonnais - 28 novembre 2013

Clin d'œil

L'Adap prend ses aises dans ses nouveaux locaux



L'Adap, Aide à domicile aux personnes, ne s'est déplacée que de quelques dizaines de mètres. Elle reste dans son quartier d'origine confortant sa volonté d'être au cœur de la cité. Plus visible, elle sera plus accessible pour ses adhérents. Des locaux, rénovés par Vendéehabitat, permettent au personnel de travailler, sur un même niveau, dans une structure où la cohésion ne peut que s'intensifier. Marie-Laure Pavageau (à droite sur la photographie), la directrice de l'Adap ne tarit pas d'éloges pour cette nouvelle structure que les services de l'association occupent dorénavant avec ses 130 salariés. ADAP. 31 rue Louis Auguste-Lansier - 0251479526.